

Le président cubain ratifie une politique visant à remédier à la précarité au sein de la société du pays



La Havane, 15 juillet (RHC) Le président cubain Miguel Díaz-Canel a réaffirmé ce mardi que le gouvernement aborde le problème de la précarité sociale à Cuba avec effort, intelligence et créativité, un sujet hautement sensible pour la Révolution.

Le président a déclaré sur le réseau social X que depuis hier, les commissions permanentes de l'Assemblée nationale du pouvoir populaire (Parlement) débattent des mesures à prendre pour surmonter la période difficile que traverse le pays.

« Nombre de ces actions dépendent de l'effort collectif, de l'intelligence et de la créativité », a déclaré le chef de l'État, à propos de la question qui a suscité l'analyse lors de la séance parlementaire de ce lundi, avant l'ouverture demain de la cinquième session de la législature cubaine.

Le manque de sensibilité dans l'approche de la vulnérabilité est très discutable. « La Révolution ne peut laisser personne de côté ; telle est notre devise, notre responsabilité militante », a souligné le président caribéen en évaluant l'impact du débat parlementaire sur cette question à l'Assemblée nationale.

Le Parlement caribéen poursuivra ce mardi l'examen de plus de 80 questions d'intérêt économique et social pour l'île, dans un contexte de renforcement du blocus imposé par le gouvernement américain.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/387389-le-president-cubain-ratifie-une-politique-visant-a-remedier-a-la-precarite-au-sein-de-la-societe-du-pays>



Radio Habana Cuba